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的确更喜欢巴塞罗那

Q：在巴黎的生活是一种全新的体验，你怀

念巴萨吗？

A：无时无刻，我在巴萨生活了那么久，对更
衣室更是充满回忆，我完全就是个巴塞罗那人。
而在来到巴黎之后，一切都发生了变化，城市、
球场、队友和更衣室都是全新的，我很怀念巴塞
罗那的生活，我并不是在说哪个更好哪个更差，
只是我确实更喜欢巴塞罗那。当然了，现在我在
这里也过得非常好。

Q：巴萨和巴黎圣日耳曼有什么区别？

A：巴萨是一家伟大的俱乐部，全世界最好
的俱乐部之一，历史悠久。巴黎圣日耳曼则更年
轻一些，还在继续成长，未来有无限可能。现在
巴黎圣日耳曼拥有许多顶级球员，并正在计划
修建一座全新的体育城。相比较而言，巴萨历史
更辉煌，一直是其他俱乐部的榜样，巴黎圣日耳
曼现在很好，未来也有很大的空间。

Q：在巴黎圣日耳曼的第一个月你是如何度

过的？

A：从加盟巴黎圣日耳曼的第一天起，我就
有种感觉，那就是我已经在这间更衣室里待了
很久，因为我身边有太多的熟面孔，很多人说西
班牙语，他们的存在也让我能以更快的速度适
应新生活。

不过说实话，在竞技层面，我还不算是真正
融入了巴黎圣日耳曼，我还没有真正迈出这一
步，因为过去的每个月我都要返回阿根廷参加
国家队比赛。每次回来没多久，刚开始找到点感
觉就又要走了，这让事情变得很困难。

我现在仍在一点一点地融入俱乐部，因为
事情就摆在那里，我加盟球队也就两个月时间，
参加的比赛也不多，我还处于适应阶段。

Q：在过去这两个月时间里，发生的最好的

事情和最糟糕的事情分别是？

A： 最糟糕的事情当然是万事开头难了，事
情发生得实在是太突然了，我突然就转会来到
了这里，最开始的一个半月时间都只能住在酒
店里。要知道我的孩子们都已经开始上学了，这
可是件麻烦事，而且我们下榻的酒店又位于市
中心，堵起车来那可真是天都要塌了，我每天要
花一个小时送他们去上学，然后又要花一个小
时时间去训练场……

到最后孩子们都忍无可忍了，实在是没办
法继续在酒店里住下去，这实在是太难了。不过
怎么说呢，我们也利用这段时间去了解和探索
这座城市，努力去享受全新的生活体验，无论如
何，这都已经过去了，现在一切都好起来了。

姆巴佩和苏亚雷斯没有可比性

Q：作为巴黎圣日耳曼的一员，你的目标都

有哪些？ 你是否认为巴黎圣日耳曼是本赛季欧

冠联赛夺冠热门？

A：我认为是的，赢得欧冠冠军也是我选择
加盟巴黎圣日耳曼的最主要原因之一，就像我
在告别巴萨时说的那样，我永远都将为了冠军
而战，永远都会竞争到最后一刻。

我之所以选择加盟巴黎圣日耳曼，很重要
的一个原因便在于这支球队拥有一套出色的阵
容，在于这家俱乐部是一家充满雄心壮志的俱
乐部，在过去的多个赛季里他们一直在向欧冠
冠军发起冲击，而这也是我的目标，所以我决定
来到这里。

Q：你和内马尔以及姆巴佩的关系如何？ 你

到来时，他们热烈欢迎你了吗？

A： 事实上整个更衣室都对我非常热情，这
让许多事情都变得简单。我和内马尔一直都是
好朋友，哪怕之前几年我们不是队友了，也经常
交流互动。

至于姆巴佩嘛，最开始的时候气氛确实是
有些奇特，因为当时我们都不知道他究竟会不
会转会离队，他自己也有许多事情有处理。不过
幸运的是，随着逐步的深入了解，我们无论在场
内还是场外的关系都很好，更衣室里气氛和谐，
我说的是实话，一切都很棒。

Q：能对比一下吗？ 巴萨时期的MSN和现在

大巴黎的MNM组合哪个更强？

A：其实没有什么可比性，因为这两个组合
的风格差异太大了。相比姆巴佩，苏亚雷斯完全
就是另一种风格的球员，典型的9号，两人的特
点相差太多了。姆巴佩在过去几年里一直都是
踢边路，直到本赛季才开始踢九号位，至少我印
象里是这样的。
苏亚雷斯是标准的中锋，一位冷血杀手，而

姆巴佩则更多是通过自己的冲击力，通过自己
的表演，用速度去杀死比赛。今年姆巴佩确实
改变了很多，因为他更多是在踢中锋了，但还
是没办法将他和苏亚雷斯进行比较。很幸运，
我曾作为巴萨MSN三叉戟的一员创造过辉煌，
希望现在这个全新的组合也能取得MSN当年的
成绩。

对法甲的身体对抗还不适应

Q：对法甲联赛有何看法？ 比西甲更强调身

体对抗对吗？

A：虽说我加盟巴黎圣日耳曼已经有一段时
间了，但我踢的比赛真不多，联赛就更少了，是
的，法甲非常强调身体对抗，由于法甲的球员大
多身体强壮，速度也很快的缘故，比赛经常会变
成交换快攻。

身体对抗强度的确是从西甲来到法甲后变
化最大的，在西甲，所有的球队都会努力将皮球
控制在自己脚下，不断向对方施压，努力不丢失

球权。但法甲球队更倾向于身体上对抗，抢断皮
球后立即快速反击，在这方面区别确实挺大的。

Q：那你觉得那种足球风格更好？

A： 我这辈子几乎都是在巴萨踢球，所
以我已经习惯了通过控制皮球的方式来赢
得比赛，整场比赛我们都会竭尽所能将皮
球控制在脚下，掌控住比赛的节奏，不仅现
在，从历史上来看巴萨也一直都是这种风
格。

但是现在，我加盟了一家新的俱乐部来到
了一个新的联赛，我必须适应这种全新的比赛
方式，我也不知道究竟哪种足球更好，但我会努
力以最快速度适应下来，这样我就能拿出自己
最好的状态来帮助球队。

Q：你在本赛季欧冠的开局不错，前三场小

组赛就打进了三粒进球， 赢得欧冠冠军是你本

赛季最主要的目标吗？

A：是的，这不仅是我个人的目标，也是巴黎
圣日耳曼的伟大目标。巴黎圣日耳曼过去很长
一段时间里都在向欧冠冠军发起冲击，也曾无
比接近过。本赛季我们是欧冠冠军的热门候选，
但并不是只有我们一支球队有机会，我知道现
在人人都在说巴黎圣日耳曼是夺冠热门，这主
要是因为我们拥有一支强大的球队，而且等了
这么多年也该轮到了。

但欧足坛还有其他强队，比如说曼城、曼
联、拜仁、利物浦、马竞、切尔西……仅从阵容来
说，许多球队都具备赢得欧冠的实力，而且最终
赢得冠军的往往还不是纸面实力最强的那支球
队，因为冠军的归属取决于许许多多的小细节，
取决于比赛的具体情况，球场上一切事情都可
能发生。不过话说回来，我们会努力去赢得冠军
的。

Q： 在小组赛第三轮对莱比锡红牛的比赛

中，巴黎圣日耳曼其实踢得并不是太好，但你却

上演了自己加盟巴黎圣日耳曼后的首次梅开二

度。

A：是的，那场比赛的确很困难，就像我一直
强调的那样，欧冠赛场上就没有轻松的比赛。莱
比锡红牛是一个非常难对付的对手，拥有许多
出色的球员，身体素质出色，充满活力，整场比
赛都咬得很紧，虽说他们本赛季换了主教练，但
球队战术并没有发生太多变化，和前几个赛季

一脉相承。
总的来说，这是个非常困难的小组，而且我

们首场比赛就战平了，这个开局不怎么好，但后
来连续击败了曼城和莱比锡红牛，这是两场非
常重要的胜利。

妻子都不能跟闺蜜串门了

Q：能讲述一下你在巴黎的生活吗？ 是不是

和在巴塞罗那时很不一样？

A：是的，差别实在是太大了，要知道我们在
巴塞罗那生活了那么久，对一切都了如指掌，生
活轻松有节奏。每天我会先送孩子们去上学，然
后再去训练，训练完回家吃饭，然后再去接孩子
们下课。

但在这里就不一样了，时间总是很赶，比如
说今天我就来不及送孩子们去上学，自己得去
训练了，有时候则是没时间去接他们放学。就我
自己来说，其实还好了，因为我不是那种爱出门
的人，喜欢待在家里，在巴塞罗那就是这样，基
本上不怎么出门的。

但对安东内拉和孩子们来说，变化可就太
大了，因为在巴塞罗那的时候，整条街都是熟
人，朋友们都住得很近，经常串门什么的，而在
这里几乎没有朋友会来拜访，现在他们正努力
适应新生活，努力去认识新朋友，所以我觉得对
他们来说，变化还是挺大的。

Q：有些痛苦？

A：太痛苦了，实话实说，去年夏天我们就经
历过这么一出，当时我提交了转会申请，然后开
始讨论类似的事情，大家都很痛苦，但最终他们
还是理解了我，我们聊了很多，后来我留了下
来，并告诉大家我会继续留在巴萨。

但突如其来的，我又非走不可了，我的家人
们不得不告诉他们的朋友和同事我们必须离开
巴塞罗那，而短短一周之后，我们就来到了一个
新的城市开始新的生活，无论对谁来说，这都不
是件容易事。

Q：你现在已经了解巴黎这座城市了吗？

A：我们有时候会一起出去吃饭，但自从孩
子们开始上学后我们就很少出去了，所以我们
还没来得及像游客那样去了解这座城市。

“堵”城巴黎，孩子们都受不了
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